

#WEST 09. März 2023

# Wechsel an der Spitze des Ortsverbandes Köln

In seiner letzten Sitzung des Ortsverbandes Köln am 07. März hat sich der Vorstand neu konstituiert. Dies wurde erforderlich, weil Hans Drechsler, der ehemalige BR-Vorsitzende DB Netz in Köln und Vorsitzender des Ortsverbandes, Ende des vergangenen Jahres in den Ruhestand gegangen ist.



Karl-Heinz (Kalli) Wenzel wurde einstimmig zum neuen Vorsitzenden des größten Ortsverbandes in NRW gewählt. Für seine EVG hat Kalli in der Vergangenheit bei der DB Fernverkehr, als Vorsitzender der Betriebsgruppe DB Vertrieb Köln, wertvolle Arbeit geleistet.

Aktuell ist er Beschäftigter der DB Vertrieb in Frankfurt. Der Ortsverbandsvorstand wünscht seinem neuen Vorsitzenden viel Erfolg für die künftige Arbeit und bedankte sich bei Hans Drechsler. Hans wird weiter als Mitglied des Vorstandes seine EVG in Köln unterstützen.